

Réunion du 13 janvier 2014

Présents:

Millet Stéphanie, Périnet Géraldine, Chevran-Breton Nathalie, Lambe-Fossier Jennifer, Grosso Géraldine, Magnin Sophie, Ossedat Emilie, Revel Vanessa, Trillaud Patricia, Girard Véronique, Lemesre Fabienne, Cornuault Karine.

Bilans:

Financier:

Les adhésions ont rapporté 85 €, les bulbes : 187 €. Le compte de l'association est bénéficiaire de 4700 € environ.

Vente de fromages:

Nous a permis de rapporter 1562,80 €. Au vu du nombre de commandes (140 en novembre), pour la prochaine vente, nous décidons d'être deux pour saisir les bons de commande.

Téléthon:

Nous avons bénéficié d'une très bonne entente avec l'association de l'école des Marais ce qui nous a permis de récolter 154 € pour le téléthon.

8 décembre :

Les élèves de CM2 qui sont venus nous aider étaient ravis.

Concernant les ventes, l'ensemble de nos produits étaient trop chers. Les petits gâteaux ont eu beaucoup de mal à trouver des acquéreurs, de plus, le budget alloué à cet investissement a été largement dépassé, nous décidons donc de ne pas renouveler cette expérience.

Les parents nous ont apporté de nombreuses crêpes, nous les en remercions. Le restant des crêpes a été distribué aux deux écoles pour un goûter.

Changements de rythme scolaire :

Nous remercions les parents qui ont accepté de remplir le questionnaire, nous avons obtenu 56% de réponses.

Les résultats ont été transmis à M. Deleu qui dit les avoir lus. Nous sommes toujours dans l'attente d'un rendez-vous avec lui et les deux autres écoles de St Symphorien d'Ozon pour répondre à nos questions et nous éclairer par rapport à ce que la Mairie à prévu. Nous sommes inquiets face au changement de Mairie à venir. Mme Grosso l'appellera demain pour le relancer.



Noël en Europe des CE2 et CM1:

Les maîtresses et les enfants sont ravis du résultat (cf. photos sur le site) qui aura coûté un peu moins de 50 €.

Préparation des prochaines actions pour récolter des fonds:

Organisation ou non d'une vente de fleurs pour le printemps :

Nous sommes assez favorables à une action de ce type au printemps. Nous avons besoin de construire ce projet de manière plus précise ce qui sera fait prochainement.

Organisation de la prochaine vente de fromages :

La prochaine vente sera lancée dès demain avec une échéance le 31 janvier pour les bons de commande et une livraison le 11 février.

Kermesse:

La Kermesse aura lieu le samedi 28 juin de 10h à 15h.

Les portes ouvriront à 9h30. De 10h à 10h45, les enfants de maternelle se produiront en spectacle avec Juliette, l'intervenante en musique. De 11h à 12h, ce sont les élèves de l'école primaire qui seront sur scène. Nous ouvrirons les stands à 10h30.

Nous votons oui à l'unanimité pour proposer un repas. Un devis sera demandé au boucher de St Symphorien d'Ozon.

Pour les lots, nous commencerons par un inventaire des lots présents dans le local de rangement. Nous irons ensuite à BBI et à la Porte bleue.

Carnaval:

Dans le cadre du projet pédagogique « les pays du monde », qui concerne les deux écoles, un samedi après-midi « multiculturel » sera organisé.

Nous proposons de prévoir cet après-midi à proximité de Mardi gras et du printemps. La date du 22 Mars est retenue et reste à confirmer.

<u>Programme</u>: Déguisements libres pour les enfants (et les parents). Nous demanderons aux parents d'apporter des goûters typiques de leur région ou pays d'origine. Nous offrirons les boissons. Si la date convient, le groupe folklorique Portugais de St Symphorien d'ozon viendra animer l'après-midi. Reste à savoir si un défilé sera effectué car c'est une organisation difficile. Attention : les parents devront rester !!!



Soutien aux écoles

Cadeau de naissance :

Nous décidons d'offrir un bon d'achat de 100 euros à Mme Jacquier pour la naissance de ses jumeaux.

Semaine de ski des CM2:

48 élèves partiront. Nous pensons donner, comme chaque année, 50 euros par enfant, mais cela dépend du cout du projet. Nous pouvons aussi prévoir une action supplémentaire pour aider encore le financement de ce voyage (vente de torchons, tombola, etc.)

La prochaine réunion aura lieu le 27 février à 20 h 30 dans le préau de l'école primaire.